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小中学校の交通安全
対策について　　　

問　最近、各地で児童、生徒が

犠牲になる痛ましい通学路上の

交通事故が頻発している。

　そこで、①現在、市内の小中

学校の交通安全上の危険箇所を

どう把握しているのか。②それ

らの結果を受け、教育委員会は

どのように対応されているのか。

③教育委員会だけでは交通安全

上の課題の解決が図れないと思

うが、関係部局との連携は如何

か。

答　通学路については、保護者

や地域の方々等にご協力をいた

だきながら、定期的に点検や見

直しを行い、整備の要望を行う

など、児童、生徒の安全な登下

校に努めている。教育委員会に

おいても、事務局職員全員によ

る交通安全指導を行うとともに、

津市ＰＴＡ連合会と連携し、通

学路の安全対策に関する要望を

取りまとめ、実際に現場確認を

行い、安全対策の実施を関係機

関に依頼している。また、児童、

生徒への安全指導も重要である

ことから交通安全に関する集会

及び学級での指導、交通安全教

室を実施している。まだ残され

ている危険箇所については、早

速、教育委員会と学校、道路管

理者、警察等関係機関により現

場確認を行い、現在その改善策

を検討している。

　  ●その他の質疑・質問●

○これからの政策・施策につい

て（新政策財務部長に聞く）

○放置自転車の現状と対策につ

いて

○危機管理（自衛官ＯＢの雇用

・沿岸部の津波対策）について

○指定管理者の労働関係法令の

遵守について

○コスト縮減と工事の品質管理

について

▲市内における通学路の危険箇

　所

  し 　みん　く　 　ら　 　ぶ　
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